

September 2011 - Nächstenliebe

Das Leben erzählte mir kürzlich folgende

kurze Geschichte der Nächstenliebe

Ein kleines wunderbares Mädchen, 7 oder 8 Jahre alt, kam abends in Bangkok mit ihren Rosen auf mich zu und wollte mir eine davon verkaufen.

"100 Baht" sagte sie. Ich antwortete ihr: "Lot noi ci! (= Gib noch einen Preisnachlass!)"

Sie sagte: "Mei dai (= Geht nicht)."

Ich erwiderte: "50 Baht."

Sie: "Mei dai."

Ich: "80 Baht."

Sie: "Mei dai."

Daraufhin erklärte ich ihr, dass ich an sich gar keine Rose brauchte und gab ihr 20 Baht, damit sie sich einen Zitronensaft davon kaufen könne.

Sie nahm die 20 Baht und schenkte mir eine von ihren Rosen.